
議　事　録

乙月自治会　平成 28年度 第 7回理事会

作成日：　2016年 10月 ２日　　

作成者：　松田

開催日時 　2016年　　10月　2日（日）　14:00　～　

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者:坂本理事　内村理事

1. 会長報告（彦坂会長）

9/25（日）ちはら台地区自治会連合会 9 月度定例会長会

　 [報告]
・9/4（日）市原市総合防災訓練（ちはら台地区）中止経緯報告（ちはら台支所：加藤課長補佐）

　・当日の 7 時 20 分頃にちはら台地区会場の南中周辺で雨が強くなり、7 時 25 分頃に辻川連合会

　　会長、井上防災委員会委員長と協議のうえ、訓練中止を決定。

　・7 時半に各自治会長と関係機関に訓練中止を連絡。

　・8 時半に防災無線にて加茂地区とちはら台地区を除いた市原市総合防災訓練実施を放送。

　・次年度以降は、雨天時にも実施可能な体育館での訓練について検討する。

・市原市町会長連合会理事会について（辻川）

　・9/23（金）に市民会館にて実施された。

　・第 49 回市原市町会長大会は 1/21（土）に実施予定。

・委員会より

　(1)防災委員会（井上）

　・南 6 丁目自治会で作成した災害時の無事を知らせるための黄色のタオル（無事ですタオル）を

　　全自治会へ展開することを計画。100 本以上の注文の場合は、1 本あたり 341 円。

　(2)広報委員会（清水）

　・広報ちはら台 11 月号の掲載内容は、南５フェア、霜月自主防災訓練、レクセル自主防災訓練、

　　9 月度会長会報告、葉月自治会紹介、牧園小バザー、敬老会、未来創生ミーティング、秋のあ

　　いさつ運動等を予定。

　(3)環境交通委員会（市野）

　・せんどう交差点の事故対策として、9 月上旬にビバホーム側信号の手前に「U ターン危険」の

　　看板設置と横断歩道の塗り直しが完了。

　・誉田側の信号手前の樹木の抜根は 10 月中に実施見込み。

　(4)夏祭り委員会（堀内）

　・夏祭り予算に対して約 70万円超過した費用については一般会計から補填する予定。

　・次年度以降は予算 500万円で実施できるよう夏祭り委員会で検討する。

・その他

　(1)防災設備点検について（元起）

　・9/13（火）に自治会館の防災設備点検を実施。異常なし。

　(2)秋の一斉清掃参加について（元起）

　・連合会事務局へ清掃日と参加予定者数を連絡すること。また支所より参加者数に応じてゴミ袋

　　が支給される。

[議題]
・市長と町会長で語ろう未来創生ミーティングについて（辻川・元起）

　・意見交換内容は、有事の情報伝達手段整備、村田川整備の２テーマとする。

　・書面による要望は、消防小屋整備、支所の業務時間延長、公園への高齢者向け健康器具設置の

　　3 点とする。

・秋のあいさつ運動について（元起）

　・11/7（月）~11/11（金）の一週間、ちはら台地区の各場所で実施。　
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　・10 月末までに各実施場所での参加予定者数を連合会事務局へ連絡する。

　・のぼり、たすき等のグッズ引き取りは 11 月第 1週を予定。

・福祉バザーについて（元起）

　・11/6（日）のコミセン文化祭に合わせて福祉バザーが開催されるため、未使用で商品として販

　　売可能なものがあれば提供いただきたい。

　・9/25 頃の回覧でも展開予定。

・体育祭について（彦坂）

　・10/16（日）南中にて実施予定。今年は個人競技については全てオープン参加となり、ブロッ

　　ク対抗は綱引き、リレー、大なわとび、玉入れのみとなる。

　・雨天の場合も体育館にて実施。ただし雨天メニューとなり実施されない競技が出るため注意し

　　て欲しい。

・はるかの丘自治会の連合会入会について（辻川）

　・12 月より入会予定。
　

２．夏祭り乙月商店実施報告（内村）

　　・次回理事会にて報告。

３．敬老会（10/2）実施報告（彦坂）

・10/2（日）ちはら台桜小体育館にて実施。参加者 50名。小学生の歌･ダンス･リコーダー発表、

ボッチャ、落語を楽しんでいただき、終了後、ミーテイングルームでお弁当を食べてもらった

ちはら台南中の生徒 30人のお手伝いもあった。来年度は、ボッチャは好評であったため、継続

の予定。

４．市原市市民体育祭（10/16）について（彦坂）

　・10/16（日）南中で実施。雨天はプログラムを一部変更して体育館で実施する。乙月自治会は、

黄色ブロック（他、霜月自治会・かずさの杜自治会）

　　　当日の役割分担・集合時間等に関しては後日各役員にメールにて連絡の予定。

５．下期一斉清掃・防災訓練（11/5）について（三宅）

　　・今年度は、11/19（土）雨天時 11/20（日）に実施する予定。

　日程・内容は昨年度と同様。また消火器訓練を予定。場所は桜小とするが、当日使用できなれ

ば、乙月公園にて防災訓練の実施とする。雨天時は、体育館等で AED 訓練や避難所開設訓練等

の実施も考慮。

各戸には、10 月中に案内を回覧する予定。

６．乙月祭り（12/4）について（鈴木）

　　　・今年度は、12/4 に実施。場所は桜小。

　　　・内容に関しては、子供の数が減少してきているため、参加者が全体的に減っている。今後は

大人を中心とした内容を考えていく必要があると思われる。会場を乙月公園から桜小へ変更

し、水道やトイレといった水回りの利便性はよくなった。しかし、人が減っているため、広

い会場でがらんとしているため、さみしさもある。将来的には、近隣自治会と餅つき大会な

どを合同で実施するという方法もあるとの意見が出た。

　　　・前年度のマニュアルと参考に、今年度も運営する。

　　　　餅つき・豚汁・肉まん・ゲーム・抽選会は継続実施。ゲームは内容を一部変更して行う。

（バスケットビンゴ、射的、ダンボール迷路の 3 つ）

　　　・問題点として、乙月祭りに参加する人がお手伝いをするという前提で毎年実施してきたが、

近年お手伝いすることを知らない人やお手伝いせず参加をする人がいたので、再度明記をし

て協力をしてもらうようにする必要がある。

７．下期会費の集金について（堀）
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・下期会費は 10 月末までに、会計へ納入完了を。また、防犯カメラの補助金が市原市より振り

込まれる予定。　　

８．防犯活動について（内村）

・次回理事会にて報告。

９．自治会アンケートについて（彦坂）

・第 1 回目のアンケートは自治会会員数 557世帯のうち、回収数 172世帯。回収率 30.9％
・班の構成に関しては、30世帯だと回覧の周りが遅くなる、年 2 回の自治会費の回収が大変であ

る。逆に 10世帯だと班長･運営委員の周りが早すぎるとの意見があった。現在運営中の 20世帯
程度が妥当との意見が大多数であった。

新班構成の実施に関しては、29 年度の自治会総会で報告後、実施に移す予定。

・役員経験年数分の班長・運営委員パス権限については当事者にならないと判断できないとして

保留の方が約 1割、賛成と反対では、賛成意見が大多数であった。
　　

アンケート結果については防犯カメラ設置のお知らせの回覧と合わせて、近日中に配布予定。

　　　また、2 回目のアンケートに関しては 10/25 頃の回覧と合わせて配布予定。

10.  その他

　　次回理事会は 11/6（日）9 時～　桜小ミーティングルーム

以上
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